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“秦川杯”全省青少年钢琴大赛月底举行

获获奖奖选选手手将将赴赴纽纽约约登登台台演演奏奏

本报讯(记者 师文静) 近日，
广东卫视《技行天下》年度“最佳健
身教练”集结全国行业精英展开了
惊心动魄的预赛，“明星教练”高信
东、“电眼王子”黄山、“减肥男神”王
亚林成功突围。11月23日晚，《技行
天下》将播出最佳健身教练专场。

最佳健身教练专场中，担任评
委的“亚洲男神”顾又铭跟大家分享
了不少明星的健身秘笈。作为王菲、
周迅、陆毅、邓超等影帝影后的私人
教练，顾又铭说：“王菲姐以往健身
主要是为演唱会做准备，以心肺训
练为主，然后还有力量训练以及瑜
伽普拉提等。女生要健身可以向她
学习，多做力量训练、局部塑型。”他
还透露，张家辉为拍《激战》进行了9

个月的地狱训练，不吃油盐糖，大量
摄取蛋白质，甚至脱水至每天小便
只有几滴的地步。强度之大，让他几
近抑郁。

本报讯(记者 师文静) 大型
励志真人秀节目《出彩中国人》即
将亮相央视一套，据导演组介绍，
节目除了挖掘默默无闻却身怀绝
技的草根选手外，还吸引了许多网
络红人。包括魔术师Yif、钢琴神童
李成聪、浪客秦昊等都将在节目中
展示他们的出彩一刻。

华裔混血魔术师Yif(王亦丰)

以充满浪漫魔幻色彩的魔术纪录
片《Yif魔幻》走红网络，他的戒指
魔术、面包魔术令网友啧啧称奇。
玄妙的手法加上俊秀的外表，让
Yif一跃成为国内继刘谦之后最具
关注度的魔术师，“Yif和刘谦谁更
厉害”一度是微博的热议话题。作
为后辈，Yif称刘谦为“华人魔术世
界的骄傲”，并表示刘谦的舞台魅
力是他努力的方向。面对Yif的爆
红，刘谦十分淡定，毫无压力，他
称，“任何行业都会一代比一代好，
我期待比我更好的魔术师出现，这
样魔术才能发展壮大。”

本报讯(记者 邱祎) 本
报和山东大学国际钢琴艺术中
心主办的“秦川杯”全省青少年
钢琴大赛将于本月底举行，目
前正在全面报名阶段。秦川与
郎朗、李云迪并称为国际上最
有影响力的中国钢琴家，2012
年他加盟山东大学后同时成立
了巅峰国际艺术集团基金会，
立志发现和培养钢琴人才，推
动钢琴艺术在中国的蓬勃发
展。本次比赛也是秦川基金会
首次在国内开展大型活动。

此次活动的一大亮点，是

获奖选手将有机会在明年春天
赴美国纽约著名的莫尔金音乐
厅演奏，这是国内比赛获奖选
手首次在境外举办音乐会。莫
尔金音乐厅位于美国纽约曼哈
顿67街，百老汇林肯中心旁，建
于1978年，每年有两百场音乐
会在此举行，世界著名钢琴家
郎朗、波利尼等每年都会定期
在此表演，演出使用的是施坦
威9尺三角钢琴。

登台表演对学生学习钢琴
有极大的益处。音乐会是学琴
成果的一个展示，对锻炼学生

的记忆力、应变能力和心理素
质起到极其重要的作用。很多
演奏家称一些平时学不到的东
西，必须在舞台上才能学到，这
就是人们所说的舞台经验。秦
川说：“所谓表演就是将自己的
演奏传达给观众，它与把自己
关在琴房苦练有很大的区别。
我在教学过程中，会尽量为学
生们创造表演的机会，例如每
个月都要举办一次学生音乐
会。争取机会让学生们参加对
外公演，接触不同类型、不同品
位的观众，让他们在舞台上成

长。在舞台上学生们不仅有机
会向观众展示他们的学习成
果，也会锻炼他们的应变能力、
心理素质。”

秦川基金会除了带获奖选
手在著名音乐厅表演外，还将
带他们参观美国著名的茱莉亚
音乐学院及自由女神像等标志
性建筑，了解美国的文化和风
土人情。

本次大赛报名请见官方网
站www.xlgqh.com，或拨打报
名电话：0 5 3 1 - 8 2 9 5 8 8 6 7、
18678308901

刘雨涵

11月22日，《中国好歌曲》
原创音乐研讨会在京举行，导
师刘欢、周华健、杨坤和众多华
语乐坛顶级音乐人参加了研讨
会，他们期待《中国好歌曲》能
够以原创音乐为核心掀起全民
音乐运动。

为保收视

电视台拒绝原创

因电视台为了力保收视率
不愿拿新歌冒风险，今年活跃在
电视上的13档音乐选秀节目有
着一条不成文规定：拒绝原创新
歌。但经历过轮番的选秀节目之
后，众位音乐人已经达成了一个
共识：中国不缺好歌手，而是缺
原创好歌曲。为此央视和灿星公
司将于明年元旦在央视综艺频
道推出全新音乐节目《中国好歌
曲》，由刘欢、周华健、杨坤、孙燕
姿担任节目导师。《中国好歌曲》
节目总监金磊称，这档节目诞生
的灵感来自2012年夏天录制《中
国好声音》时与刘欢的聊天，该
节目不同于以往引进国外版权
的选秀节目模式，完全是中国本
土原创。

谈到原创音乐，刘欢感慨万
千：“这个问题一直谈了十多年
了，谈得都没劲了。原创歌曲跟
不上，选秀歌手就成了无本之
源。”电视既然能成为推出歌手
的有力工具，为什么不能推出好
歌曲呢？对于这档首创的原创音
乐节目，刘欢充满了信心，“中国
的原创力量在被抑制这么长时
间后，一定会有一个强有力的爆
发，我相信现在年轻一代音乐人
有劲儿能使出来。”

“好声音”再好

也就是一个卡拉OK

几乎绝缘于娱乐节目的周
华健表示，之所以选择参加这
档节目，源于自己躲在房间里
写完歌卖不出去的惨痛经历，

“现在很多人都在学中文，其实
好的中文歌才是学中文的最好
途径。”同样担任导师的杨坤
说：“让台下的创作人跟台上歌
手拥有同样的荣耀度，才能让
他们有热情继续创作下去。”

著名乐评人金兆钧说：
“《中国好声音》搞得再好也就
是个精致的卡拉OK。以前
春晚舞台只唱新歌，
但现在音乐节目都
不让唱新歌。年轻
人有话要说需要
平台，这样歌手
就不用再抱着吉
他在桥洞底下唱
歌了。没有原创
就 没 有 中 国 好 声
音。”音乐制作人科尔
沁 夫 对 记 者 表
示 ，选 秀 歌
手 要 有 立
得住的作
品 才 能
继续发
展 下
去 ，

“我对
这 个
节 目
期 望 值
不 高 ，能
弄个朴树出来就
是最好的。”
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